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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Medienberichten zufolge hat die EVAG Elektrobusse für die Bus-Flotte bestellt. Grund dafür sei 

u.a. eine gemeinsame Machbarkeitsstudie mit dem TÜV Rheinland. 

 

Es wird daher um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Ist die Machbarkeitsstudie öffentlich einsehbar, wenn ja, wo und wenn nicht, wird um 

Vorlage gebeten und in welchen weiteren Städten wurden Busse dieses Typs bereits 

eingesetzt und welche Schlüsse zieht die EVAG aus den Erfahrungen der anderen Städten? 

2. Um welche Bus-Typen mit welchen konkreten technischen Daten, insbesondere Reichweite, 

Ladezeiten, Stromverbrauch und Gesamtgewicht, handelt es sich und welche für den 

Betrieb relevanten Eigenschaften wurden vertraglich zugesichert? Es wird um Vorlage 

eines Datenblattes sowie des Vertrages gebeten. 

3. Auf welchen Linien werden die Busse voraussichtlich eingesetzt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

07.06.2023, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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